

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto EbAMar – Medidas de adaptación basadas en Ecosistemas para un manejo integrado de zonas marino costeras
País:	Perú
Tema/ sector/ workstream:	Ambiente/ Zonas marino costeras/ Enfoque EbA

Distinción ambiental: playas limpias y seguras en Perú



Imagen: Distinción Ambiental de Playas. Archivo MINAM y GIZ/ EbAMar.

¿A quién un día de playa no le renueva las energías? Las playas son espacios llenos de vida, significan el hábitat y refugio de numerosas especies de flora y fauna, lugares propicios para el desarrollo de actividades turísticas y económicas para las comunidades cercanas y población en general. Además, funcionan como barreras naturales contra vientos y oleajes, formando parte de un sistema complejo, frágil y dinámico, en el que para conservar el ecosistema y los servicios que nos brindan es necesario contar con una gestión integrada y sostenible.

Desde la Dirección General de Ordenamiento Territorial y Ambiental del Ministerio del Ambiente MINAM con el apoyo del proyecto EbAMar, se ha desarrollado la propuesta de Distinción Ambiental de Playas, con un enfoque de adaptación basada en ecosistemas (AbE), para reconocer la buena gestión ambiental en las playas por parte de municipalidades provinciales y/o distritales. La distinción se obtiene tras haber cumplido con criterios de salubridad y calidad ambiental; seguridad de la

playa y servicios ofrecidos. Así como protección, conservación ambiental, educación y acceso a la información ambiental.

Este instrumento motivará a las municipalidades a cuidar y mantener limpias y seguras las playas que están bajo su jurisdicción. Sin embargo, no olvidemos que es un trabajo de todas las personas ¿te sumas?

Resumen de la noticia

Las playas son espacios llenos de vida, significan el hábitat y refugio de numerosas especies de flora y fauna, lugares propicios para el desarrollo de actividades turísticas y económicas para las comunidades cercanas y población en general. Por ello, con la finalidad de proteger y mantenerlas limpias y seguras, se ha desarrollado la propuesta de Distinción Ambiental de Playas, con un enfoque de Adaptación basada en Ecosistemas (AbE), para reconocer la buena gestión ambiental en las playas por parte de municipalidades provinciales y/o distritales.

Para obtener más información, póngase en contacto con clemente.laronde@giz.de